



Síntesis de medios

13 de mayo de 2023

Primeras Planas

De “brazos abiertos” ...a “brazos cruzados”
Senado paraliza a organismos por falta de 76 nombramientos
Dejan a su suerte a miles de migrantes
México incauta 25% del fentanilo en el orbe; siguen golpes a chapos
Ebrard: nunca aceptaremos ley migratoria racista de ultras republicanos
En nueva era migratoria alertan vulnerabilidad de madres con hijos
México aplica deportación inmediata
Más robos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Asegura Rubalcava que Cuajimalpa de Morelos es la alcaldía más segura

El alcalde Adrián Rubalcava afirmó que Cuajimalpa es la alcaldía más segura de la ciudad, ya que entre 2022 y 2023 el índice delictivo bajó de 42 a 28 por ciento; derivado de la coordinación con el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, la Guardia Nacional y demarcaciones colindantes, incluidos gobiernos del Estado de México. También destacó la instalación de cámaras en patrullas de la alcaldía, con el fin de evitar actos de corrupción y extorsiones. [La Prensa](#) Sin Mención [El Sol de México](#)

Tras agresiones, piden revisar protocolos de SSC

El Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad urgió a que la SSC revise los protocolos de actuación de sus elementos durante operativos, luego de que el jueves, agentes de la corporación arrebataron celulares y agredieron a una vecina de Iztapalapa y a un reportero de Grupo REFORMA. El coordinador panista Federico Döring exhortó al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, a hacer un llamado de atención a los mandos medios de la corporación para que se mantenga una actuación adecuada por parte de los agentes. [Reforma](#) / [Metro](#) / Sin mención [Basta](#)

Arde camioneta de valores

Una camioneta de traslado de valores se incendió cuando circulaba sobre las calles Bolívars y Norte 172, de la colonia Pensador Mexicano, en la alcaldía Venustiano Carranza. Policías de la Bancaria e Industrial de la **SSC** sofocaron el fuego y resguardaron las valijas del dinero que transportaba. [Excélsior](#)

Destaca reducción de inseguridad 33%

Al comparecer ante el Congreso de la Ciudad de México, Giovanni Gutiérrez Aguilar, alcalde de Coyoacán, aseguró que en los 18 meses que va de su administración hay avances en materia de seguridad pública al reducir 33.3 % los índices delictivos en la demarcación. “Tenemos una política de seguridad consolidada y más con la coordinación de la Marina Armada de México y la Guardia Nacional y la **SSC**”, indicó el funcionario. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Suspende Invea 4 negocios en la Benito Juárez

El Instituto de Verificación Administrativa (Invea) llevó a cabo en la alcaldía Benito Juárez visitas de verificación a establecimientos mercantiles, donde la actividad preponderante es la venta de bebidas alcohólicas con envase abierto o al copeo, y cuatro establecimientos no presentaron la documentación que fue requerida para realizar dicho servicio. El operativo se llevó a cabo en colaboración con las Secretarías de Gobierno (SECOB) y de Seguridad Ciudadana. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

13 de mayo de 2023

Artículo de Salvador Guerrero Chiprés: Embajadores de la paz en la CDMX

La paz es un espacio ciudadano de la convergencia. En contraste con narrativas y acciones violentas y descalificadoras, el programa *Sí al Desarme Sí a la Paz* ha sido simbólica y materialmente exitoso, en especial en la CDMX. Uno de sus módulos estelares se ubica en la Basílica de Guadalupe. Esa lógica de operación es promovida por el secretario de Gobierno, Martí Batres, quien encabeza el programa, e instancias como la Iglesia católica, el Ejército, el DIF, la **SSC** y el Consejo Ciudadano. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Le dan plomazo en la frente

Una bala perdida lesionó a un joven en la frente cuando estaba entre los puestos de Tepito, en la colonia Morelos de la alcaldía Cuauhtémoc. Mediante cámaras de seguridad las autoridades observaron a un sujeto -con una gorra blanca y una pistola en la mano derecha-, que ingresó a un domicilio de la calle Jarciería en la colonia Morelos, sin embargo, no se reportaron personas detenidas. [El Gráfico](#)

Camioneta embiste a dos mujeres

Un par de mujeres que viajaban a bordo de una motoneta resultaron lesionadas tras haber sido embestidas por una camioneta en la colonia Penitenciaría, en la alcaldía Venustiano Carranza. Tras los hechos, elementos de la **SSC**, adscritos al sector Pantitlán, arribaron al lugar y solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Bajan a un chavo en lo alto de la GAM

Un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia Chalma de Guadalupe, alcaldía Gustavo A. Madero, durante un supuesto ataque directo; las autoridades no reportaron personas detenidas por estos hechos. Aunque al lugar acudieron los servicios de emergencia, cuando los paramédicos revisaron al herido determinaron que ya había muerto a causa de los disparos y los **policías** acordonaron el área. [El Gráfico](#)

Justicia

Detienen a dos con droga tras operativo de la FGJ en Contreras

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en coordinación con efectivos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Guardia Nacional, cumplimentó una orden de cateo en un inmueble de la colonia El Rosal, alcaldía Magdalena Contreras, donde dos personas fueron detenidas y se aseguró droga. [La Jornada](#)

Se registran 64 denuncias por invasión a las vías del Metro

El Sistema de Transporte Colectivo STC Metro suma un total de 64 denuncias por invasión a las vías por parte de los propios usuarios desde 2019, cuyas carpetas de investigación fueron abiertas por la FGJCDMX. De acuerdo con información oficial obtenida a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, el año pasado la Fiscalía capitalina, a cargo de Ernestina Godoy, abrió 21 carpetas de investigación por la invasión a las vías, mientras que en lo que va de 2023 tiene un registro de ocho, con corte al 28 de febrero. [Basta](#)

Hallan culpables a asesinos de Abril

Un tribunal de enjuiciamiento dictó sentencia condenatoria contra los dos autores materiales del asesinato de Abril Pérez por el delito de feminicidio tras un proceso que se extendió por más de tres años. [Milenio](#) / [Reforma](#)